



Уважаемые партнеры,

Представляем Вашему вниманию предприятие «ТехноМашСтрой», которое является одним из основных производителей сельскохозяйственного оборудования на рынке Украины. Наша компания предлагает Вам следующий спектр производимого оборудования:

- грануляторы различных серий и модификаций;
- линии гранулирования;
- экструдеры широкого ассортимента;
- брикетировщики;
- зерноизмельчители;
- соломорезки;
- измельчители веток;
- дровоколы;
- орехоколы.

Все узлы делаются на собственном производстве с проверкой ОТК. Детали, которые подвергаются большим нагрузкам, изготавливаются из легированных сталей с последующей термообработкой. Всё оборудование проходит испытания на наличие дефектов с последующим их устранением в случае наличия таковых. Основным принципом, которым руководствуются все без исключения сотрудники нашей компании, является четкость и качество работы.

Компания «ТехноМашСтрой» гарантирует индивидуальный подход, а также привлекательные цены при договорном сотрудничестве.

По вопросам сотрудничества обращайтесь к руководителю отдела продаж Александру Олексенко:
+38 (063) 618-29-50 (Viber/WhatsApp);

E-mail: tms_a@ukr.net

Skype: [tms_a_2](https://www.skype.com/name/tms_a_2)

Наш сайт: <https://mkukraine.com.ua>

Dear partners,

We present to your attention the company "TehnoMashStroy" - one of the main manufacturers of agricultural equipment on the Ukrainian market. Our company offers you the following range of equipment:

- Granulators of various series and modifications;
- granulation lines;
- wide range of extruders;
- feedstuff compressor;
- grain grinders;
- straw cutters;
- grinders branches;
- wood splitters;
- nutcrackers.

All nodes are produced on our own equipment with quality control testing. Parts that are subjected to heavy loads are made from alloyed steels followed by heat treatment. All equipment is tested for defects and then eliminated if there are any. The basic principle of all the employees of our company is the clarity and quality of work.

The TechnoMashStroy company guarantees an individual approach, and also the attractive prices at a contractual cooperation.

For cooperation contact the head of the sales department Alexander Oleksenko:

+38 (063) 618-29-50 (Viber/WhatsApp);

E-mail: tms_a@ukr.net

Skype: [tms_a_2](https://www.skype.com/name/tms_a_2)

our website: <https://mkukraine.com.ua>